



**AYUNTAMIENTO DE
POZALDEZ**

47220 Valladolid

BANDO: CONTROL DE GATOS CALLEJEROS

Como se ha podido observar en los últimos meses, se está produciendo un aumento incontrolado de colonias de gatos en el municipio, pudiendo suponer un problema higiénico sanitario.

Para paliar este problema, el Ayuntamiento comunicó a la Diputación de Valladolid la necesidad de proceder a la castración controlada de estas colonias en aquellas zonas donde era más abundante la presencia de las mismas. Esta labor se ha llevado a cabo no hace más de 6 meses, observando que a pesar de las medidas el problema continúa.

El motivo de la persistencia del problema es debido a la costumbre vecinal de alimentar a los gatos callejeros por lástima hacia éstos, lo que conlleva una proliferación de estos animales sin un adecuado control sanitario, lo que puede derivar en un problema de salubridad para el pueblo. Es importante recordar, también, que los gatos pueden transmitir enfermedades como la “toxoplasmosis”, rabia, sarna, parásitos, etc.

Es por ello que esta Alcaldía viene a recordar a todos los vecinos que, por favor, **NO ALIMENTEN A LOS GATOS CALLEJEROS**, ya que lo único que se consigue es perjudicar la salud y bienestar de los habitantes de nuestro pueblo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Pozaldez, 17 de Agosto de 2020.

El Alcalde – Presidente.

PA la Teniente de Alcalde: M^a Concepción Hernández Velasco